



Das Abenteuer Interclub U18 ist das erste Mal, seit ich Junioren Captain bin, nach den Vorrunden noch nicht vorbei. Das Interclub U18 wird nicht wie die anderen Interclub Begegnungen an einem Wochenende gespielt. Wir bestritten im Frühling 2 Vorrunden. Im Sommer findet der 1/8 Final statt. Die Finals werden dann im Herbst an einem Wochenende gespielt. In Domat Ems wurden wir herzlich Empfangen und haben 4 zu 1 gewonnen. Letztes Wochenende gewannen wir zu Hause gegen Davos 5 zu 0. Herzliche Gratulation meinem Team - Loic Mathier, Celine Müller, Maxi Balzarini, Estelle Kehl, Ricardo Riediker und Corsina Geisser. Soeben habe ich ein Mail von Swiss Golf erhalten. Wir werden den 1/8 Final gegen Ennetsee bestreiten. Drückt uns die Daumen!

Auch unsere zwei Swiss Golf Turniere, ein U14 und ein U12 Regionalturnier, konnten wir bei traumhaften Bedingungen auf unserem Platz durchführen. (Ranglisten sind im PC Caddy ersichtlich)

Nun freue ich mich auf das Highlight der Saison bei uns in Schönenberg. Vom 3. Bis 5. August werden die besten Amateure Europas anlässlich der Internationalen Schweizer Meisterschaft, auf unserem Platz spielen. Ich hoffe, dass es sich viele Mitglieder, vor allem auch Junioren, nicht entgehen lassen, die europäischen Cracks während 4 Runden zu begleiten.

Ich wünsche allen einen erholsamen und schönen Sommer.

Rolf Weiss Junioren Captain